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При этом мы совершенно забываем, что
зачастую эти продукты — результат генной
инженерии. Иначе говоря, перед нами гене�
тические мутанты…

Генетически модифицированные продукты
стали неотъемлемой частью нашего питания.
Ранняя молодая картошка, великолепные
фрукты и ягоды, мясные деликатесы — все
эти импортные товары прекрасно выглядят и
долго хранятся. 

Кроме того, производство продуктов пита�
ния с использованием генетически изменен�
ных объектов (ГМО) значительно удешевляет
их стоимость. Майонезы, кетчупы, колбаса,
шоколад и даже детское питание могут пред�
ставлять вероятную опасность в виде содер�
жащихся в них генетически модифицирован�
ных объектов. Представители отечественной
медицины уже подтвердили негативное вли�
яние подобных продуктов на организм чело�
века. С их употреблением врачи связывают
рост аллергических заболеваний и возмож�
ность развития желудочно�кишечных рас�
стройств.

Все помнят нашумевшую в США историю с
куриными окорочками, обладательниц кото�
рых кормили гормональными добавками. Эти
добавки считались безвредными, а потом
оказалось, что на людей, употреблявших мя�
со этих кур, гормоны не действовали, но они
ударили по детям, которых носили в утробе
матери, и произошло это не сразу.

Теперь под прицелом другой популярный в
народе продукт — колбаса. Генетически изме�

ненная соя, заменившая мясо, вошла в раци�
он практически каждой российской семьи.
Производители колбас применяют ее в про�
изводстве, оправдывая относительной деше�
визной конечного продукта.

Соя — действительно достойный продукт,
содержащий необходимый и полезный чело�
веку белок. Но в пищевой промышленности
натуральные семена сои часто подменяют
мутантами, быстрее созревающими и более
крупными.

Производителей мясных продуктов, отка�
завшихся ради здоровья потребителей от
применения генетически измененного сырья,
пока можно пересчитать по пальцам.

В их числе — Останкинский мясоперераба�
тывающий комбинат. Вся их продукция имеет
специальную маркировку — зеленый листо�
чек с надписью "Генетически безопасный про�
дукт". Увидев такой знак на этикетке, можете
смело доверять продукту. Трансгенов в нем
нет.

Каждый уважающий себя производитель
обязательно указывает процентное содержа�
ние генетически измененных объектов. Со�
гласно нормативам их количество не должно
превышать 0,9%. При превышении этой план�
ки продукт необходимо маркировать.

Обращайте внимание на упаковку, ведь
правильное питание — залог здоровья и се�
мейного благополучия. Главное — не просто
накормить свою семью, а дать ей полноцен�
ный комплекс витаминов, которые содержат�
ся только в натуральных продуктах.

ДДооллоойй  ттррааннссггеенныы!!  
ИИллии ЕЕщщее  рраазз  оо  ззддооррооввоомм  ппииттааннииии

R

Ритм современной жизни неуклонно растет. Даже нормально поесть не остается

времени. Мы привыкли перебивать голод фастфудом: сделанными на скорую руку

бутербродами, разогретыми в микроволновке полуфабрикатами, в лучшем случае

— овощами и фруктами.

Коллектив ЗАО "Жилстрой" — ста�
бильный, здесь трудятся специалисты,
имеющие солидный производственный
стаж.

Почти всю свою сознательную жизнь
отдали родному коллективу плотник
Н.К. Пугачев — ветеран Великой Отече�
ственной войны; монтажники А.З. Пар�
шиков, В.П. Иванов, А.Ф. Гордюшин,
начальник ПТО А.С. Замуруев — быв�

шие узники фашистских лагерей. Осо�
бым уважением в коллективе пользуют�
ся женщины�ветераны, такие, как Свет�
лана Гаголкина и Раиса Пугачева.

Они являются гордостью коллекти�
ва, у них учится молодое поколение,
осваивая строительные профессии.
Это золотой фонд предприятия.

Стало доброй традицией в дни
праздников, памятных дат чествовать

ветеранов, оказывать материальную
помощь.

Ветераны признательны руковод�
ству коллектива за внимание, за то, что
помнят их труд и вклад в решение про�
изводственных задач, готовы и дальше
трудиться на благо предприятия и всей
Орловщины.

Коллектив ветеранов 

ЗАО "Жилстрой".

Со мной случилось несчастье: я упала на
улице и сильно вывихнула руку. Боль была ди�
кая, еле�еле "доползла" до квартиры, благо
упала рядом с домом. Вызвала "скорую", кото�
рая отвезла меня в травмпункт больницы име�
ни Боткина. Здесь срочно сделали рентген,
обезболивающий укол и вправили руку. Все
время, пока со мной возились медики,  я чув�
ствовала к себе только доброе, внимательное
отношение. Благодарю доктора А.А. Медведе�
ва, медсестер С.Н. Гончарову и М.А. Сохошко
за профессионализм, заботу, чуткость.

Обидно, что наше правительство так низко
оценивает работу медиков, а ведь они возвра�
щают нам здоровье. Хорошо, что такие люди у
нас есть! Спасибо вам!

Светлана КОРНАКОВА.

Ветеран труда.

Так получилось, что мне пришлось лечиться
в больнице имени Семашко, в отделениях гас�
трологии и неврологии. Я видела, с какой за�
ботой и вниманием врачи и медсестры отно�
сятся ко всем больным. Спасибо врачу гастро�
логического отделения Елене Леонидовне Ша�
лыгиной за ее необыкновенную сердечность и
чуткость. Мы ведь все разные — и по характе�
ру, и по воспитанию. Терпения требуется не�
мало от  медицинского персонала, чтобы всем
уделить достаточное внимание, никого не оби�
деть.  Благодарю докторов неврологического
отделения Андрея Владимировича Герасимова
и Светлану Витальевну Пронину за их доброту
и понимание, ведь ласковое слово и участие
порой нужнее, чем лекарство.

А. СЫРЦЕВА.

г. Орел.

А пока министры�монетаристы
публично извинялись, регионы сто�
яли на ушах, не зная, за что хватать�
ся, какую бюджетную брешь заты�
кать в первую очередь. И только
благодаря невероятному напряже�
нию сил социальная ситуация на
местах сегодня "устаканивается".
Очень многие серьезные проблемы
уже удалось снять. В том числе
практически решен и самый "рево�
люционный" вопрос — транспорт�
ных пассажирских перевозок.

Так что можно считать это кол�
лективное письмо (30 подписей) в
редакцию нашей газеты от жителей
села Маслово Орловского района
уже неактуальным. "...Несмотря на
приличную отдаленность нашего
села от областного центра, многие
сельские дети каждый день ездят
на занятия в вузы, техникумы, учи�
лища и т.д. в Орёл, — сообщают
масловцы. — Между тем стоимость
месячных проездных билетов с
сентября по декабрь 2004 года воз�
росла вдвое: с 212 до 420 рублей.
Впрочем, мы не жаловались: учить�
ся�то детям все равно надо. 

Но вот с января нового года в
связи с монетизацией льгот про�
ездные и для студентов, и для
обычных граждан отменили. И по�
чему�то лишь для нас, сельских жи�
телей.

Губернатор области Егор Семе�
нович Строев на одном из совеща�
ний сказал, что школьникам и сту�
дентам льготные проездные биле�
ты будут сохранены, но почему�то в
кассах автовокзала на пригород�
ные рейсы их не продают. Почему?
Ведь если ездить без проездного,
дорога из Маслово до Орла обой�
дется в полторы тысячи рублей в
месяц. Да плюс еще плата за го�
родской транспорт.

Очень многим родителям такие
траты не под силу — есть ведь и не�
полные семьи, и семьи, где в Орле
учится не один ребенок. Наверное,
все знают, какие зарплаты на селе.
А чем тогда расплачиваться за
"коммуналку", как жить?". 

— Да, — согласился замести"
тель генерального директора
ОАО "Орёлавтотранс" И.А. Шквы"
ря, которого мы попросили проком�
ментировать ситуацию, — в январе,
когда началась жесткая реализация
закона о замене льгот денежными
выплатами, не действовали ника�
кие проездные. Но затем ситуация
стабилизировалась, и с первого
февраля проездные билеты для
учащихся и студентов, а также для
граждан продаются, как и продава�
лись прежде, на автовокзалах. Сей�
час еще можно купить проездной
на март. 

— Игорь Анатольевич, люди
обеспокоены стремительным рос�
том стоимости проездных доку�
ментов: как следует из письма, с
сентября по декабрь 2004 года их
стоимость увеличилась вдвое — до
420 рублей.

— Не совсем так. Стоимость
проездных билетов изменилась с 
1 декабря прошлого года. И то
только потому, что в ноябре про�

изошел резкий скачок цен на ГСМ.
Вот на сколько "пунктов" подорожа�
ло топливо, на столько "поднялись"
все тарифы — в том числе и проезд
в пассажирском автотранспорте.

— Почти полтысячи рублей в ме�
сяц... и это льготный проездной?

— Поясню: эта сумма — из рас�
чета 50 поездок в месяц: 25 дней
две поездки в день "туда и обрат�
но". И если посчитать по действую�
щему тарифу (реальной разовой
стоимости билета), то месячная
стоимость проездного для учащих�
ся и студентов составляет порядка
30% от полной стоимости, а для
граждан в среднем — от 50 до 70%.

— Наша газета уже писала о
проблемах с подвозом школьников
в некоторых районах области: дет�
вора тащится пешком в школу
вдоль оживленных трасс по не�
скольку километров... 

— Что касается школьников, то
есть постановление коллегии ад�
министрации Орловской области
№ 4 от 18.01.05 года. Цитирую:
"...Рекомендовать органам местно�
го самоуправления сохранить су�
ществующий порядок льготного
проезда школьников к месту учебы
и обратно в пассажирском транс�
порте общего пользования через
оформление муниципальных зака�
зов и заключение договоров с орга�
низатором перевозок". Практиче�
ски со всеми районами области
такие договоры заключены. Ад�
министрации районов через роно
подали списки школьников, кото�
рым автопредприятия выдали
именные бесплатные билеты.
Полная же стоимость по этим би�
летам оплачивается затем по дого�
вору администрациями районов. 

— Игорь Анатольевич, в числе
районов, заключивших типовые до�
говоры, о которых вы говорили,
фигурирует пригородный Орлов�
ский?

— Конечно. Есть соответствую�
щее постановление № 35 от 1.02.05 г.
"О проезде школьников на пасса�
жирском транспорте", подписанное
главой администрации Орловского
района А.И. Аверкиевым. "Постанов�
ляю, — записано в нем, — сохранить
в 2005 году бесплатный проезд
школьников к месту учебы и обратно
в пассажирском транспорте общего
пользования".

Сохранять, как и строить, все"
гда гораздо труднее, чем ломать
и реформировать. Тем более,
если перемены — через колено.
Со страшным скрипом внедряе"
мая сегодня в России монетиза"
ция — хороший урок нашим
школьникам и студентам, тем,
кто спустя какое"то время, пос"
ле учёбы, уже сам будет прини"
мать важные государственные
законы.

...А в справочной автовокзала
г. Орла нам ответили, что месяч"
ный проездной на пригородный
автобус до Маслово купить не
проблема, и стоит он для уча"
щихся и студентов 431 рубль.

Николай СОЛОПЕНКО.

Что у правительства на уме, то у народа на языке. Невозможно
(как"то, знаете, совестно) даже на мгновение представить,
чтобы столь многоумные государственные мужи не ведали, что
творят, реактивными темпами "оседлывая" норовистый 122"й
закон. Но когда жители многих регионов страны открыто
сказали всё, что думают об этой, простите, монетизации,
прозрели и некоторые члены кабинета министров. Стали 
с просроченным мужеством сознаваться, что, мол,
поторопились, недоучли, недосчитали...

В ответ на публикацию "В погоде

ли дело?" ("Орловская правда" № 21

от 8.02.2005 г.) генеральный дирек"

тор ЗАО "Антенна"Сервис" А.Л. Жу"

ков  сообщает, что телевещание  в

доме  № 64/2  по ул. Комсомольской

восстановлено в полном объеме.

Кроме того, к пакету принимаемых

каналов  добавлены  ТНТ и НТВ.

В декабре 2004 года проходил Всероссийский конкурс "Русский медвежонок —

языкознание для всех".
Наш класс участвовал в этом конкурсе. Долго ждали результатов. Итоги стали известны 

15 февраля.
Третье место в России, второе — в регионе и первое — в нашей школе занял наш товарищ Са�

ша Коломнец. Ему вручены диплом III степени и именной подарок из Москвы — очень дорогая
книга. Второе место в школе заняла Даша  Татаренкова. Она тоже получила подарок — пенал. На
3�м месте — Даша Макарова, на 4�м — Рита Хмелева. Все они ученики нашего класса. Таких ус�
пехов в русском языке и литературе мы добились благодаря нашему учителю Н.М. Прохоровой.
От всей души поздравляем Наталью Михайловну с Международным женским днем! Желаем ей
крепкого здоровья, счастья, успехов в работе!

Ученики 7!го "А" класса школы № 22, г. Орел.

БЛАГОДАРНОСТЬ ЗА ЗАБОТУ

ТРУДНЫЕ УРОКИ МОНЕТИЗАЦИИТРУДНЫЕ УРОКИ МОНЕТИЗАЦИИ

МЕДИКИ ОРЛОВЩИНЫ
ХОРОШО, 

ЧТО ТАКИЕ ЛЮДИ 
У НАС ЕСТЬ

ВАЖНЕЕ, 
ЧЕМ ЛЕКАРСТВО

"РУ"РУССКИЕ МЕДВЕЖАССКИЕ МЕДВЕЖАТТАА""

НАМ ОТВЕЧАЮТ

ТЕЛЕВЕЩАНИЕ
ВОССТАНОВЛЕНО


